
 
 

- Dringlichkeitsantrag-  
 
 

Antrag der Beiratsfraktion der CDU 

für die Sitzung des Beirates Blumenthal 

am 11.11.2013 

 
Tanklager Farge 
 
Der Beirat  Blumenthal  möge beschließen: 
Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Finanzen sowie den Senator für Umwelt dazu 
auf, dem Blumenthaler Beirat umfassend zum aktuellen Sachstand zum Thema Tanklager 
Farge zu berichten. 
 
Die Senatorin für Finanzen sowie der Senator für Umwelt werden aufgefordert, ausführlich 
über die Zusammenarbeit mit der Bundesanstalt für Immobilien (BIMA) zu berichten und da-
bei zu klären, welchen Auftrag die bremischen Behörden auszuführen haben. Dabei sind u.a. 
folgende Fragen zu beantworten: 
Welche Möglichkeiten einer zivilen Nachnutzung werden geprüft? Sind den Senatoren etwa-
ige Interessensbekundungen bekannt? Welche realistischen Szenarien einer Schließung des 
Tanklagers bis hin zu einem kompletten Rückbau werden geprüft?  
 
Die Senatorin für Finanzen wird gebeten, den vollen Wortlaut des Briefes der BIMA zu veröf-
fentlichen, der zu öffentlichen Irritationen geführt hat. Dabei ist u.a. zu klären: Auf welcher 
Grundlage haben die Senatorin für Finanzen als auch der Senator für Umwelt öffentlich er-
klärt, dass eine „Stilllegung des Tanklagers“ nun sicher sei? 
 
 
 
Für die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal: 
 
Ralf Schwarz, Hans-Gerd Thormeier 
und die CDU Beiratsfraktion Blumenthal 
 


